

Matinée découverte escalade adapté

22 novembre 2025



La matinée découverte de l'escalade organisée pour les résidents des foyers Eva et La Lorette s'est très bien déroulée.





Un grand merci à Marie et à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette belle journée de découverte et d'inclusion.

Nous avons accueilli le groupe entre 9h30 et 10h, puis chacun a pu grimper de 10h à 12h dans une ambiance chaleureuse et bienveillante.



Un grand merci aux bénévoles présents, dont l'aide a été essentielle pour assurer en moulinette, accompagner, rassurer et permettre à chacun de profiter pleinement de la séance. Leur disponibilité et leur patience ont été grandement appréciées, autant par les éducateurs que par les participants.

La matinée s'est poursuivie par un pique-nique convivial partagé tous ensemble, ce qui a permis de prolonger les échanges dans une atmosphère détendue.

